

Die Deutsche Mannschaftsmeisterschaft....

ist nun auch Geschichte.

Hessen musste aufgrund einer Ohrenentzündung von Charleen Nikoles auch dieses Trio mit Jana Gall und Hannah-Marie Victor streichen.

Nachdem Ulla Hache und Lara-Marie Amberg aus Dettingen ausfielen und das Trio aus Nieder-Liebersbach passen musste, sprang das Damentrio Nele Schmitt, Alina Schäfer und Josephine Beaupré aus Nieder-Liebersbach ein.

Sie starteten mit der Balance Übung und erhielten 25,200 Punkte. Eine super Wertung.

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel, zeigten ihre Dynamik Übung und bekamen 26,200 Punkte.

Alba Paulina Gutierrez-Lind und Ines Hallouz mussten, wegen des Ausfalls von Charleen, Hannah und Jana ihre Kombi Übung turnen. Sie erhielten 23,900.

Für die hessische Mannschaft bedeutete dies Platz 4 in der Gesamtwertung.

Ein gutes Ergebnis trotz der vielen Ausfälle.

Herzlichen Glückwunsch.